



## Rahasia Menemukan Pakaian Vintage Terbaik di Sturbridge Show

### Description

Pameran Baju Vintage: Sebuah Pesta bagi Para Pencinta Dunia Mode

Sejak pembukaan pameran pakaian vintage langka, para kolektor terpilih diundang untuk menghadiri pesta koktail di acara Sturbridge Show di Kota New York dengan antusiasme yang tinggi. Mereka menganggap pakaian seperti makanan – konsumsi yang diperlukan sekaligus kesenangan. Para kolektor memandang dengan penuh perhatian barang-barang yang mereka temui, berharap menemukan sesuatu yang istimewa.

Menurut David Brockman, pengelola acara, minatnya terhadap pakaian vintage dimulai sejak ia masih kecil dan dibawa ibunya yang hobi mengoleksi barang antik. Pameran ini dirancang khusus untuk menginspirasi desain, dan dihadiri oleh para profesional industri fashion yang mencari ide baru dari item-item lama.

Laverne Cox, seorang selebriti, mengungkapkan obsesinya terhadap koleksi Mugler vintage. Meskipun lelah dari jadwal padat, dia tidak bisa menahan diri untuk mencari kejutan baru di Sturbridge Show. Obsesi terhadap fashion vintage juga dimiliki oleh desainer fashion terkenal Anna Sui, yang secara rutin mencari pakaian vintage hampir setiap hari.

Para penggemar fashion vintage mengubah diri mereka menjadi ahli sejarah dan penikmat kritis. Tziporah Salomon, seorang penulis dan ikon mode di New York, mengungkapkan bahwa dia telah menjadikan mengumpulkan pakaian vintage sebagai gaya hidupnya selama lebih dari 40 tahun. Setiap kali dia mencari sesuatu, yang terpenting adalah sebuah topi.

Pameran baju vintage adalah pesta yang penuh gairah bagi para pecinta dunia mode. Dalam acara ini, para penggemar fashion vintage bisa menemukan inspirasi dan kepuasan yang langka di dunia fashion modern.

### Ringkasan

Para para penggemar fashion vintage yang beranggotakan para kolektor elit diundang untuk menghadiri pesta koktail pembukaan acara the Sturbridge Show di Kota New York. Mereka memperlakukan pakaian dengan penuh perhatian dan gaya. Bagaimana pendapat anda tentang gaya vintage ini? Apakah Anda juga memiliki obsesi terhadap fashion vintage? Bagikan pendapat anda di kolom komentar di bawah! Saling berbagi pengetahuan dan pengalaman dalam berfashion vintage.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark